



# **aktuell**

*Keine Wintermütze  
trotz  
arktischer Temperaturen!*

## **PL bleibt bei ablehnender Haltung:**

*„Herr Jantosch bestätigt die bestehende Entscheidungslage, nach der die Anschaffung einer Wintermütze nach wie vor nicht geplant ist.“ (ePFR v. 11.12.08)*

Die aktuellen Temperaturen unter minus 10 Grad, selbst am Tage, führen zu gesundheitlichen Risiken!

**Wir fordern PL umgehend auf,  
die „Trageanweisung“ zu ändern!**

Die über das LZN zu beschaffende Wollmütze (zukünftig auch mit Hoheitseblem!) muss bei niedrigen Temperaturen durch die uniformierten Kolleginnen und Kollegen unabhängig von der Tätigkeit getragen werden können.

Der Landesbezirksvorstand

Hamburg, den 06.01.2009